



Universidad del sureste
Campus Comitán
Licenciatura en Medicina Humana

**Resumen Trastorno de identidad
disociativo**

Cristel J. alcala ochoa
5“B”

Psiquiatría
Cristian Jonathan Aguilar Ocampo

También llamado trastorno de personalidad múltiple, el trastorno de identidad disociativo suele implicar un acontecimiento traumático, a menudo de un abuso físico o sexual en la infancia. Los pacientes manifiestan dos o más personalidades o identidades diferentes que dominan, cuando están presentes, las actitudes y la conducta de la persona como si no existiera ninguna otra personalidad.

La original suele tener un carácter amnésico y no se da cuenta de las demás personalidades. La mediana del número de personalidades varía entre 5 y 10, aunque los datos sugieren un promedio de 8 personalidades para los hombres y 15 para las mujeres.

Estas personalidades múltiples, o alters, a menudo tienen su propio distintivo:

- nombre
- edad
- género
- estados de ánimo
- memorias
- vocabulario

Una nueva personalidad se verá a sí misma diferente. Por ejemplo, alguien asignado varón al nacer podría tener una identidad alternativa como mujer. Es posible que experimente las características sexuales biológicas femeninas.

Causas

La causa exacta del trastorno de identidad disociativo no se entiende por completo. Sin embargo, hay un fuerte vínculo entre la afección y el trauma. Esto puede ser particularmente cierto para el trauma o el abuso durante la infancia.

La afección representa a alguien que lucha por integrar y asimilar ciertos aspectos de su propia identidad, que se vuelven inconexos con el tiempo.

Los síntomas incluyen:

- Experimentar dos o más personalidades separadas, cada una con su propia identidad y percepciones.
- Un cambio notable en la autopercepción.
- Lagunas frecuentes en la memoria y en la historia personal, que no se deben al olvido normal, incluyendo perder recuerdos y olvidar acontecimientos cotidianos.
- amnesia
- pérdida del sentido del tiempo
- entrar en un estado de trance
- experiencias extracorpóreas, o despersonalización
- participar en conductas que son inusuales para la persona
- alteración del sueño

Una persona con trastorno de identidad disociativo también puede experimentar síntomas de otras afecciones, como autolesión.

Bibliografía

Manual De Bolsillo De Psiquiatría Clínica. Sadock, J. Benjamín/ Kaplan editorial

LWW 2010. 5ª Ed